



¿POR QUÉ ACUDEN LOS MENORES DE 30 DÍAS A URGENCIAS DE NUESTRO HOSPITAL?

N. Valverde Pérez, A. González Acero, E. Barrio Traspaderne, B. Gómez González, A. Álvarez Álvarez, R. Fernández Álvarez

Servicio de Pediatría. Hospital Universitario de Cabueñes. Gijón

No existen conflictos de interés

OBJETIVO

Analizar cuáles son los motivos por los que consultan los pacientes menores de 30 días, sus características epidemiológicas, diagnósticos al alta más frecuentes y el porcentaje de ingresos.

METODOLOGÍA

- Descriptivo, prospectivo
- Menores de 30 días
- Urgencias de Pediatría
- Año 2017

RESULTADOS

- 250 pacientes (1.3% de las urgencias pediátricas)
- 53% varones, edad media 13.7 días (DS 8.1)
- 63% nivel de prioridad IV
- El motivo de consulta más frecuente fue irritabilidad (16%)

RESULTADOS

- TEP ESTABLE: 95.6%
- TEP INESTABLE: 4,4%:
 - Disfunción del SNC: 2
 - Dificultad respiratoria: 7
 - Fallo respiratorio: 1
 - Fallo cardiorrespiratorio: 1

RESULTADOS

- 32% pruebas complementarias
 - Análisis de orina (19.8%)
 - Bioquímica (18.8%)
 - Hemograma (17.6%)
- Diagnóstico al alta: no patología urgente (31%)
- 79% alta a domicilio
- 72% no tratamiento al alta
- 2 pacientes volvieron a consultar por el mismo motivo

CONCLUSIONES

- El motivo de consulta más frecuente fue la irritabilidad
- La gran mayoría de los pacientes presentaron TEP estable
- Se solicitaron pruebas complementarias en un tercio de los pacientes
- El diagnóstico al alta más frecuente fue “no patología urgente”
- La mayoría de los pacientes no precisaron ingreso ni tratamiento al alta



SERVICIO DE SALUD
DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Área Sanitaria V

HOSPITAL
UNIVERSITARIO
DE CABUEÑES



Muchas gracias

SITGES 19-21 de abril 2018

23 REUNIÓN ANUAL
DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA
DE URGENCIAS DE PEDIATRÍA